



Schreiner Netzwerk Zentralschweiz

**Jahresbericht 2018 des Präsidenten
z.Hd. der Generalversammlung vom 9. Mai 2019**

Geschätzte Vorstandskollegen, liebe Mitglieder vom SNZ

Mit dem Jahresbericht ist es für mich wieder Zeit, Rückschau über das vergangene Vereinsjahr zu halten. Es ist schön, hier als Präsident über einen erfolgreichen und aktiven Verein mit guten Fach- und schönen Gesellschaftsanlässen zu berichten.

Die rege Teilnahme an unseren Anlässen bestätigt dem Vorstand, dass wir mit guten Fach- und schönen Gesellschaftsanlässen auf dem richtigem Weg sind und bei unseren Mitglieder punkten können.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für euer Vertrauen und die lobenden Worte für den Vorstand. Gerne fordere ich euch alle auch weiterhin auf, zahlreich und aktiv an unseren Veranstaltungen teil zu nehmen und dem Vorstand beim Gestalten der Zukunft vom SNZ zu helfen.

- Zu unseren Aktivitäten vom vergangenen Vereinsjahr:

26. April 2018, Generalversammlung

Zur 11. Generalversammlung traf sich der SNZ bereits nach dem Mittag in Horw und reiste gemeinsam mit einem Kleinbus nach Dietfurt zur Eigenmann AG. Nach einer kleinen Stärkung starteten wir mit dem Betriebsrundgang durch Ladenlokal, Maschinenausstellung, Werkstatt und Bürolokale. Auf unserem Rundgang zeigte sich schnell, dass die Eigenmann AG eine der besten Adressen für die meisten bekannten Hersteller von Maschinen und Werkzeuge für die Schreiner-Branche ist.

Gleich im Anschluss wählten und stimmten 12 berechnigte Mitglieder an der Generalversammlung einstimmig über alle Geschäfte vom SNZ.

Vor unserer gemütlichen Rückreise durften wir zum Abschluss noch einen sehr feinen und reichhaltigen Apéro riche geniessen. Für die Grosszügigkeit mit Sponsoring vom feinen Apéro und der Carfahrt an dieser Stelle noch einmal ganz herzlichen Dank an die Eigenmann AG.

4. Juli 2018, AWB Kriens

Beim Besuch der AWB in Kriens erhielt der SNZ Einblick in die Werkstätte der Stiftung Brändi. Hier arbeiten vorwiegend Menschen mit geistigen Behinderungen und psychischen Beeinträchtigungen. Beim Rundgang durch verschiedene Abteilungen bekamen wir spannende Informationen von der Produktion bis zur Integration von Mitarbeiter im Berufsleben und entdecken neben dem bestens bekannten „Brändi-Grill“ viele weitere Halb- und Fertigprodukte.

Im Anschluss an die sehr eindrückliche Besichtigung wurden wir mit einem feinen Apéro verwöhnt, dabei bot sich auch noch genügend Gelegenheit, uns über das aktuellste der Branche aus zutauschen.

18. September 2018, Business 4.0

Bei der höheren Fachschule trafen wir uns zu einer Inputveranstaltung auf dem Bürgenstock. Die im C-LAB integrierte Veranstaltung zeigte uns die Möglichkeiten von Business 4.0 im Schreinerumfeld.

Markus Feusi, CEO der Borm-Informatik AG und Erich Amgwerd von der Höheren Fachschule Bürgenstock zeigten uns dabei die verschiedenen Berührungspunkte vom Erstkontakt bis zum Projektabschluss auf.

Der anschliessende Apéro wurde natürlich genutzt, sich noch weiter über Business 4.0 zu unterhalten, ein Thema mit dem wir uns in nächster Zeit sicher noch eingehender auseinander setzen werden.

12. Januar 2019, Neujahresessen

Zum Jahresanfang gesellten wir uns mit Begleitung bei Glühwein um das wärmende Feuer vor dem Chalet beim Hotel Sempachersee in Nottwil.

Bei anschliessender gemütlicher Stimmung in der Hütte wurde für einmal mehr, ein schon fast traditionelles SNZ-ler Essen serviert, ich glaube fast es war etwas mit Käse. Zum Ausklang wurde natürlich auch noch ein feines Dessert mit Kaffee serviert, damit sicher niemand hungrig auf den Heimweg musste.

- Zum Bereich Mitglieder:

An der letzten Generalversammlung durften wir ein weiteres Mitglied aufnehmen. Wir heissen René Wetzstein noch einmal herzlich willkommen im SNZ.

- Zum Vorstand, Organisation & Gönner:

Mit wenigen aber dafür speditiven Vorstandssitzungen ist es dem Vorstand gelungen, Ideen schnell in gute Anlässe umzusetzen. Die gute Beteiligung an allen Veranstaltungen zeigt, dass wir mit der Auswahl unserer Themen die Mitglieder zum Mitmachen bewegen konnten. Auch für das neue Vereinsjahr ist bereits wieder ein interessantes Jahresprogramm zusammengestellt und auf der Homepage aufgeschaltet.

Meinen Vorstandskollegen an dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön für eure tatkräftige Unterstützung. Es hat mir Freude gemacht, mit einem motivierten Team einen aktiven Verein zu führen.

Zum Schluss das Wichtigste. Ein ganz spezieller Dank richte ich an alle unsere treuen Sponsoren, die unsere Aktivitäten finanziell oder bei einem Anlass unterstützen. Ich bitte daher alle unsere Mitglieder als Gegenleistung, diese wenn möglich bei ihren Geschäften zu berücksichtigen. Gerne kommt der SNZ auch auf Besuch, um Türen zu öffnen, Brücken zu schlagen und Neuigkeiten aus der Branche zu erfahren.

Über eine weiterhin aktive Teilnahme an unseren Anlässen im neuen Vereinsjahr freue ich mich.

Der Präsident im Mai 2019
Markus Villiger